



EL BUS ELÉCTRICO DUPLICÓ EL RECORRIDO DE LA 903

ARCHIVO/AGENCIA UNO

Placilla: denuncian que línea 903 desapareció tras arribo de buses

Molestos se encuentran los vecinos de Placilla luego de que el arribo de los nuevos buses eléctricos significaran la eliminación de la línea 903, servicio clave, según señalan, para la zona.

A propósito de ello, Alison Cave, administradora del grupo de Whatsapp que le hacía seguimiento a este servicio, envió la in-

nada de ayer una carta al seremi de Transportes.

“Con fecha 25 de septiembre, la línea 903 sorpresivamente dejó de hacer su recorrido habitual en la localidad, incluso habiéndose confirmado que el recorrido sí continuaría”, contextualizó la vecina.

“Solicitamos encarecidamente reconsiderar la medida para que la línea

vuelva a su recorrido habitual y con mayor frecuencia o, en su defecto, dar una solución inmediata con otra línea que haga el mismo recorrido”, agregó.

El seremi de Transportes, Edgardo Piqué, señaló que “el servicio 903 no fue cancelado, sino que dejó de operar debido a su alta superposición con el nuevo servicio eléctrico E03.

que abarca los mismos sectores en Placilla (...) Tener dos líneas paralelas no es viable por la falta de demanda que justifique esta duplicación y por la necesidad de cuidar los recursos públicos”.

Sobre la oferta de máquinas de esta línea en particular, esta será redistribuida “hacia los servicios 901 y 902”. 🗑️